

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

No mejora la situación de Madrid, pudiéndose advertir que se trata de un movimiento sindicalista, que no se concreta a la capital de España. La mayoría de los periódicos matritinos lo reconocen así, y buena prueba de lo que decimos es que uno de ellos, «La Epoca», se expresa en los siguientes términos.

«El pueblo de Madrid debe saber que hay heridas suficientes para que se dis ponga de todo el pan necesario, que se ha declarado una huelga ilegal, y que la causa de ella no es un aumento de salarios, una regulación de jornada, una venta de zona contra represalias petro nales, nada que pueda ser atendible o disculpable, sino que lo es el deseo de que todos los obreros dependan de la Casa del Pueblo, y el que no quiera de pender de otro, el que no se acomode a un espíritu gregario de revolucionarismo que no le sea posible la vida en esos términos es á plantado la huelga, y la opinión pública no debe perder de vista lo que ha pasado en Francia: el propio M. Jouhaux ha declarado que la Confederación General del Trabajo no ha sido vencida por el gobierno, sino por la opinión.»

Las noticias que se reciben sobre la marcha de la huelga son pesimistas, complicando la situación el hecho de que se reciben también informes de Barcelona y algunas otras ciudades, donde igualmente se observan señales de gran agitación entre los elementos revolucionarios.

En Barcelona se ha tomado como pretexto, para perturbar la tranquilidad pública, la medida del gobierno de un libertar a gran número de sindicalistas, detenidos en la cárcel con motivo de las pasadas agitaciones y en otros puntos se alegan otros motivos, para producir motines y extender la alarma.

El gobierno comienza a preocuparse de esta situación, y no sería extraño que concluyese por declarar el estado de guerra.

Dicen de Londres al «New York Herald» que se declara en las esferas autorizadas que los detalles referentes al empréstito internacional dependían en su mayor parte de los acuerdos del Congreso económico franco alemán de París.

Los perito británicos, que han ido a París procedentes de Hytah, tendrán probablemente conversaciones con los alemanes.

Se cree que de la Conferencia podrá fijar la suma representada por la indemnización alemana, aunque no se publique antes de la nueva Conferencia que los primeros ministros celebrarán en Ostende, dentro de quince días.

En Spa se podrá a Alemania que que pruebas de su buena fe.

La Conferencia de Bruselas de la Liga de las Naciones estará encargada de cuidar de los detalles de las garantías y de la distribución del empréstito.

Pero la no participación oficial de los Estados Unidos en esta Conferencia, es uno de los elementos que hace que los políticos y financieros no confíen en ella en los Estados Unidos, pues no se ha recibido todavía ninguna contestación a la invitación oficial que se dirigió hace algunos días al gobierno norteamericano.

Los banqueros de Londres opinan que el empréstito internacional deberá ser de trescientos a quinientos millones de libras esterlinas si se quiere cumplir el programa de Hytah.

Funeraria del Carmen
La más barata de Cartagena.
Servicio permanente
Calle del Carmen núm. 43
frente al Castillo de Castaños

De Sociedad

Notas varias

Ayer dio a luz una preciosa niña doña Irené Castó, esposa de nuestro director don Juan de Soler

También dio a luz un hermoso niño doña Laura Merceder de Cano Manuel, hija del Comandante General de este Apostadero.

Reciban sus dichosos padres y abuelos, que todos amigos nuestros, nuestra más sincera enhorabuena.

El próximo miércoles a las seis de la tarde, se verificará en el Casino una matiné, en honor de los oficiales alumnos de Ingenieros que se encuentran en ésta.

Enfermos

Se encuentra enfermo el niño Justo Aznar Salmerón, hijo de nuestro querido amigo don Justo.

Deseamos su pronta salud.

Letras de luto

Esta mañana a las nueve se ha verificado en La Unión, seguido de numeroso acompañamiento, el entierro del cadáver de don José Salmerón Izquierdo, persona que gozaba de generales simpatías.

A toda su desconsolada familia, pero en particular a su hermano político nuestro querido amigo don Juan A. Carrión y a su señora enviamos nuestro pésame mas sentido.

Las subsistencias

Preparando otra manifestación

Esta mañana ha visitado al alcalde una comisión de mujeres para exponerle la unánime petición de todos en que las subsistencias bajen de precio en igual que se ha hecho en otras poblaciones.

Nos dicen que el Alcalde señor González las recibió y expuso su imposibilidad en hacer nada, pues los comarcanos y detallistas habrían enviado una lista donde quedaba probado que perdían aun en la venta de los artículos de primera necesidad.

Las comisionadas advirtieron que ellas estaban dispuestas hacer cuantos actos sean precisos para lograr sus aspiraciones que son justas y que no eran en semejantes listas.

Después el Alcalde parece que dijo que él estaba ya cansado de estar en la alcaldía y se proponía abandonar, e instando las mujeres que ellas seguiran su campaña con el alcalde que fué.

Segun noticias, se prepara otra manifestación para muy pronto para pedir el abaratamiento de los precios de artículos de necesidad.

Varemos en qué queda todo.

Procesión de impedidos

Se verificó ayer, apesar de lo desahagible de la mañana, la procesión para administrar el Sagrado pan de la Eucaristía, a los enfermos impedidos de la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús que resultó con una magnificencia extraordinaria.

Un piquete con banda de músicos del Regimiento de Infantería Sevilla dio escolta al Santísimo, que era llevado bajo palio por el señor Cura de aquella parroquia don Domingo Vicente Ripoll.

Las varas del palio eran llevadas por distinguidos señores de esta Ciudad.

Nuestra enhorabuena al señor Vicente por lo solemne del acto de ayer.

JUNTA
de Protección a la Infancia

Número premiado hoy

21

¿Queréis tener hijos fuertes? Haced lo que los ingleses

¡Criadlos con GLAXO!

Que como todo el mundo sabe, es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, maravilloso para criar y ayudar a criar niños para alimentar nacidos y enfermos, especialmente del aparato digestivo. El Glaxo no contiene harin ni drogas que los débiles no digieran evita y cura los vómitos y la diarrea, no coagula en el estómago y lo digieren los enfermos por agotados que estén, haciendo aumentar de peso y rápidamente. Cunde por desnutrición o enfermedad fracasen todos los demás medios de alimentación, lo mismo en niños que en adultos, todavía el Glaxo podrá salvarlos. Los Médicos y las muchas madres cuyos hijos deben la vida al Glaxo pueden atestiguarlo. Pídanse en Farmacias Droguerías y Tiendas de Comestibles, comprando las grandes, resulta más económico.

Úsese biberón GLAXO.-Higiene y fácil alimentación. Importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos. Sebastián Taulier y C.ª Montera 18.-MADRID Representante: Pedro López Vélez.-Palma 12.-CARTAGENA

MARIA

Hoy, en el mes de María, la Iglesia al dedicar a esta celestial Reina el mes de Mayo, ha cumplido una ley de cortesía y de justicia, para así como María es la más hermosa de las mujeres, así también era muy justo que se le dedicase el mes más hermoso del año, el mes de las flores, el mes de Mayo.

Pero hoy, no quiero al pagar estas misal benditas flores, fijarme en la prerrogativa de nuestra celestial madre y señora, sino poner de manifiesto de algún modo su poder y su misericordia, para que con amor y confianza se leamos a Ella pidiéndole el remedio de tantos males como hoy aquejan al mundo.

¡Tanto se ha escrito acerca de esto! Plumas inspiradas han cantado de tal modo al poder y misericordia de María, que sería un absurdo el pretender ampliar o decir algo nuevo de este cuestión. Pero vamos a dejar, o no va a permitírsenos que rudos y sin méritos demostramos, aunque pobremente, nuestro amor a María, colocando una diminuta piedra en ese grandioso monumento que falanges de escritores han levantado, para perpetuar el amor de todos los pueblos y de todas las generaciones a la excelsa madre de Dios? No sería una deserción, eso sería una humildad entendida, que más bien se llamaría soberbia o hipocrisis.

¡El poder de María! Yo no concebía como hay hombres que aún se atreven a dudar de esta verdad pues basta considerar que María es madre de Dios para atribuirle todo poder. Poque hagamos una comparación con el orden natural: nadie afirmará que un rey o un poderoso, amante de su madre, nieguen a ésta, cosa que ella pide, y si son verdaderos amantes bastará el que conozcan, el que vislumbre la memoria de su madre para que al punto le obedezcan.

Y estos no sólo los reyes y poderosos, sino todos los hombres lo hacen. Pues bien, trasladamos ad divinis. ¿Quién más amante de su madre que Cristo Dios? ¿Quién más poderoso que Dios? Luego discutiendo rectamente debemos concluir, que la menor idea de María es al punto ejecutada, y que no hay cosa, por imposible que parezca, que no pueda ser hecha por María. Esto es evidente.

Pero ¿quién mejor que los Padres de la Iglesia y escritores católicos, puede dar a conocer el poder de María? Oigamos pues a éstos. Jorge Nicomediano, dice: «Quien tuviere de su parte a María, no tiene nada que temer, porque es omnipotente», y en otro lugar dice dirigiéndose a la Virgen, «Solamente el poder de tu hijo, es mayor que el tuyo» San Pedro Damiano, dice que «Se le ha dado toda potestad en el cielo y en la tierra». San Anselmo, que «Puede todo lo que quiere». Suárez, dice, que si flageláramos lo que no puede ser, que María pidiese una merced a su Hijo, y todo el resto de la Corte celestial se le opusiera, atendida antes el hijo la petición de su madre que a la de todos los santos y ángeles juntos. San Agustín «No hay duda que puede más que todas las que mereció dar a su Hijo la sangre que ofreció por todos».

EL SEÑOR

Don José Salmerón Izquierdo

Ha fallecido a los 54 años de edad

R I P.

Su desconsolada hija doña Carmen Salmerón Ruiz; hijo político don Alfonso Morata Pedraza (usent.); hermanos don Diego, doña Carmen y doña Consuelo; hermano político don Juan Antonio Carrión Sánchez; tío don Luis Salmerón Ramos; tíos políticos, sobrinos, primos y demás familia ruegan a su amigos encomienden su alma a Dios.

Innumerables testimonios como los citados e innumerables pruebas podrían dar a conocer el incomparable poder de María, pero si la infatigable del trabajo me lo permite, ni lo considero necesario.

Y ¿qué diremos de su misericordia? Si su poder es grande no es menor su misericordia. Podemos hacerla misma comparación que hacíamos al tratar de su poder, porque ninguna madre, por mala que sea, viendo a su hijo en peligro y en necesidad, le desampara, antes al contrario, le protege y le da todo lo que necesita. Pues ¿qué diremos de María que es nuestra madre y no madre drástica, sino madre amantísima aquí hemos costado tantas lágrimas y dolores y quien posee tanto poder?

Oigamos también respecto de la misericordia a los santos y padres de la Iglesia citando tan solo breves testimonios. San Bernardo hablando con la Virgen dice: «¿Quién podrá oh bendita Virgen, medir la longitud, la latitud y la profundidad de tu misericordia? Por que su longitud llega hasta el último día de su latitud llena todo el obra de la tierra esta llena su misericordia, su profundidad alcanza a redención para los que están sentados en las tinieblas y sombras de la muerte.» San Agustín: «Así como María es poderosa con Dios que todos los Santos así es mas solícita de de nuestra salud que todos ellos.» San Auenaventura: «Grande fué la misericordia de María para con los miserables cuando vivió en la tierra: pero mucho mayor es su misericordia ahora que reina en el cielo.» San Germán: «¿Quién después de tu hijo su vida como Tu del genero humano?» Gerson, considerando aquellas palabras de David: «Dios es el y fuorón que en Dios hay potestad y misericordia» dice que «Constituido el gobierno de Dios en justicia y misericordia, le dividí reservando por sí la justicia y cediendo a su madre la misericordia para que todos los beneficios que se dispensan a los hombres pasen por sus manos y ella los reparte como quisiera.»

Pero ¿a que proseguir? Son tantos los testimonios que tenemos de la misericordia de María, que varios libros harían falta para exponerlos todos y ya nos vamos extendiendo demasiado. Hasta ahora hablamos del poder y misericordia de María con relación a las cosas espirituales, pero no son

menos de admirar si se consideran con relación a las cosas materiales. Pero esto es tan evidente, sobre todo a los españoles, que ridículo sería el pararse a probarlo, porque todos sabemos que España tanto fué más grande, cuanto mayor fué su amor a María, y que ha realizado sus más grandes hazañas y ha llevado a cabo sus más grandes conquistas cuando en el acuerdo de sus reyes y en en el estandarte de sus ejércitos ondeaba la imagen de María. Porque ¿quién no sabe que Pelayo empezó la reconquista por un milagro de María? ¿Quién olvida que Alfonso VIII, Fernando III y otros alcanzaron tan resonantes victorias sobre la morisma por la protección de María? ¿Les conquistas de Jaime el Conquistador y de Fernando a que se deben, sino a que estos dos reyes eran devotísimos de la Virgen? ¿Quién dio a Alfonso XI aquella brillante victoria del Salado sino María? ¿Que diremos de Juan II de Castilla, de Ramiro II de León y de Fernando I de Aragón? ¿Que del termino de la Reconquista por Fernando el estolico, sino que fue debida a María, como el mismo Fernando reconocía? ¿Que de la conquista de Mejico por Cortes y del Perú por Pizarro? ¿Que del descubrimiento del Nuevo Mundo y de los descubrimientos de Vasco de Gama? ¿Todos los ejemplos que nos citan los santos que nos dicen, el no que con muy grandes al poder de misericordia de María?

Pues bien, si tan grandes son el poder y misericordia de María, y si nadie, que con fervor acuda a ella, es desatendido, pídanosle que salve a España, y no solo a España, sino a todo el mundo, que lo salve y libre de tantas calamidades como le aquejan, y que surja de todos estos casos, un nuevo mundo amante de María y por eso repetidamente frecuentemente «Virgo potens, Mater misericordias» Virgen poderosa, Reina y madre de misericordia Ora pro nobis.

BLANCO,